

A LA PROVIDENCE

Cérémonies religieuses

LE mardi, 4 août, M. l'abbé S. Dubeau, aumônier de la maison-mère présidait une cérémonie de vêtue.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Gertrude Arsenault, de Petit-Rocher, N.-B. ; Marie-Louise Gravel, de Saint-Jean-de-la-Croix ; Antonia Germain, de Saint-Didace ; Marie Morin de Richmond ; Elida et Antoinette Goyer dit Bélisle, de Saint-André-Avellin ; Marie-Anne Auclair, de Saint-Jacques à Montréal ; Céline Bastien, de Maskinongé ; Délicia Bessette de Woonsocket, R. H. ; Hélène Girard dit Jolicœur, de Saint-Vincent-de-Paul (Isle-Jésus) ; Eugénie Barrette, de Sainte-Thérèse-de-Blainville ; Marie-Anne Séguin, de Charlemagne ; Adéline Durette, de Manchester, N. H.

Le 7 août, à 8 heures précises, M. l'abbé Laforce, curé de Saint-Vincent-de-Paul à Montréal, présidait une cérémonie de profession.

Ont émis les premiers vœux : Les Sœurs Alphonsine Lajoie dite Sœur Charles-Eugène, de Lowell, Mass ; Maria Beaulieu dite Sœur Philippe de Jésus, de Notre-Dame-du-Portage ; Yvonne Lafontaine, dite Sœur Imelda, de Saint-Cuthbert ; Albertine Gravel, dite Sœur Flavie-Domitille, de Saint-Vincent-de-Paul (Isle-Jésus) ; Virgine Larocque, dite Sœur Marie-Claire, de Saint-Valérien ; Elise Berthiaume, dite Sœur Joseph-Isaïe, de L'Acadie ; Zéphirine Saint-Michel, dite Sœur Louise de Marillac, de Sainte-Victoire-de-Richelieu ; Dianna Lavoie, dite Sœur Anicet, de La-Baie-Saint-Paul ; Eugénie Limire, dite Sœur Joseph-Vincent, de La-Baie-du-Febvre ; Eléonore Gingras, dite Sœur Madeleine-Sophie, de Montréal.

La messe fut célébrée par M. l'aumônier de la maison-mère, et M. le curé Laforce donna l'allocution de circonstance.